BR Emmerich Josipovich, ÖVP BV-Stv. Christian Gerzabek, ÖVP BR Johanna Sperker, ÖVP BR Katharina Mayer-Egerer, SPÖ BR Christopher Hetfleisch, GRÜNE BR Katharina Kainz, NEOS

Baumpflanzungen in der Hietzinger Hauptstraße

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob die vor Kurzem gepflanzte Baumreihe in der Hietzinger Hauptstraße ab der Verbindungsbahn stadteinwärts bis zum Anna-Strauss-Platz verlängert werden kann. Bedacht genommen werden soll hierbei auf die Ersatzpflanzungen des Wiener Baumschutzgesetzes, demnach die ÖBB mutmaßliche Setzungen durchführt.

Begründung:

Die bereits gepflanzten Bäume in der Hietzinger Hauptstraße haben das Erscheinungsbild dieses Abschnittes sehr verbessert. Da die Hietzinger Hauptstraße bis zur Stoesslgasse breiter ist und in diesem Abschnitt kein sehr großer Parkplatzdruck besteht, würde sich die Fortsetzung bis zur Stoesslgasse anbieten. Diese zusätzlichen Bäume wären nicht nur ein Beitrag für Umwelt- und Klimaschutz, sondern würden auch die Luft- und Lebensqualität in der Hietzinger Hauptstraße erhöhen.